

Monsieur l'Orateur, avant de reprendre mon siège, je voudrais puiser, dans un volume que j'ai lu il n'y a pas tellement longtemps, un *credo* que l'auteur soumettait aux jeunes Canadiens. Voici ce qu'il écrivait:

Je crois au Canada, fier de son passé, heureux de son présent et confiant en son avenir.

Je crois à la communauté des nations britanniques au milieu desquelles nous avons toujours trouvé la liberté, et en dehors desquelles notre vie nationale ne serait plus aussi indépendante.

Je crois que notre avenir sera plus brillant qu'il n'est même possible de l'imaginer.

Faisons nôtre ce *credo* qui exprime toute la fierté de notre peuple et son ardent désir de voir le Canada se placer au premier rang des nations libres, où il fait si bon de vivre.

(Traduction)

L'hon. M. Pearson: Monsieur l'Orateur, je propose que la suite du débat soit renvoyée à une séance ultérieure.

(Sur la motion de l'honorable M. Pearson, la suite du débat est renvoyée à une séance ultérieure.)

Sur la motion du très honorable M. Diefenbaker, la séance est levée à 4 h. 34.
